

BAB VII

P E N U T U P

Selama tiga tahun terakhir Pengadilan Tinggi Agama Bandung telah memperoleh kenaikan anggaran yang signifikan. Hal ini tentunya difokuskan untuk memperbaiki berbagai peningkatan infrastruktur dan fasilitas terutama kelengkapan sarana dan prasarana yang memadai tersebut, diperlukan juga system yang berjalan efektif dalam mewujudkan visi dan misi Pengadilan Tinggi Agama Bandung serta badan peradilan dibawahnya yaitu untuk menjadi pengadilan yang bersih, akuntabel, independent, adil yang berjalan oleh sumber daya manusia (SDM) yang cakap, berintegritas, dan professional.

Sepanjang tahun 2011, Pengadilan Tinggi Agama Bandung berupaya untuk mengimplementasikan keterbukaan informasi di pengadilan. Secara bertahap informasi informasi yang disajikan kepada masyarakat tidak hanya mencakup putusan pengadilan saja namun juga informasi mengenai anggaran, biaya serta keuangan perkara. Penyajian informasi yang menggunakan medium website pengadilan ini bertujuan untuk meningkatkan akuntabilitas publik lembaga peradilan. Tidak kalah pentingnya adalah implementasi kelembagaan (organisasi), ketatalaksanaan (*business process*) namun juga aspek pembinaan dan pengelolaan SDM.

Berkaitan dengan pengembangan teknologi informasi, Pengadilan Tinggi Agama Bandung telah menapaki pada Pengembangan IT Peradilan Agama Se-Jawa barat Tahap II — Dimana berdasarkan Milestone Pengembangan IT PTA Bandung beserta 24 Pengadilan Agama di Lingkungan Pengadilan Tinggi Agama Bandung telah beralih teknologi dari Website Institusi berbentuk Web-Publik menjadi Web-Program yang kedepan diharapkan Pengadilan Tinggi Agama Bandung dan ke-24 PA Se-Jawa Barat telah mengimplementasikan Sistem Informasi Manajemen Terpadu Berbasis Web dan pekerjaan mengarah pada E-Office/E-Government.

Laporan tahunan ini berusaha merekam upaya-upaya yang telah di lakukan Pengadilan Tinggi Agama Bandung dan pengadilan dibawahnya baik melalui dukungan anggaran rutin DIPA. Perbaikan dan penyempurnaan penyusunan laporan tahunan terus dilakukan setiap tahunnya baik dari segi keakuratan data, tampilan lay out yang menarik melalau grafik, tabel dan foto maupun mekanisme internal pengelolaannya. Masukan ataupun kritikan yang konstruktif dari masyarakat baik atas data-data maupun susunan materi yang tersajikan dalam laporan tahunan ini sangat diharapkan sebagai dasar untuk terus melakukan perbaikan. Akhir kata, semoga apa yang telah dilakukan selama satu tahun yang lalu, dapat menjadi catatan dan dorongan untuk berusaha keras lebih baik di tahun yang akan datang.